

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler für Frieden und Demokratie



Hessenwaldschüler für Frieden und Demokratie

Weiterstadt (Lör) „Putin überfällt die Ukraine und überzieht das Land mit Schmerz, Elend und Tod!“ Schulleiter Markus Bürger hat die über 700 Schülerinnen und Schüler auf dem Schulhof versammelt, um ein Zeichen gegen den Krieg zu setzen. Mit Fahnen, blau-gelb geschminkt und blau-gelb angezogen sind alle gerne gefolgt. „Die SV der Hessenwaldschule möchte, dass Putin diesen Angriffskrieg beendet“, unterstützt Schülersprecher Jonas Elfe die Aktion. „Ich bin stolz auf euch, weil ihr euch für Frieden und Demokratie einsetzt“, so Markus Bürger. Er gedenkt auch der Menschen in Ivanychi, der ukrainischen Partnerstadt von Erzhausen, und erinnert an die vielen Ukrainer, die die Nächte in Luftschutzkellern verbringen und großes Leid ertragen müssen. Auch im Unterricht bildete der Krieg in der Ukraine an diesem Tag den Schwerpunkt.



[Drucken](#)

[PDF](#)

[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)